



COMMUNIQUÉ CDCM de Savoie

Chambéry, le lundi 21 avril 2025

Hommage au pape François

Le Conseil Départemental du Culte Musulman de Savoie (CDCM) a appris avec une profonde tristesse la disparition du pape François.

En ces moments douloureux, le CDCM présente ses condoléances les plus sincères aux fidèles catholiques de Savoie, ainsi qu'à l'ensemble de la communauté chrétienne dans le monde, profondément éprouvée par cette perte.

Tout au long de son pontificat, le pape François a porté haut les valeurs de paix, de justice et de dialogue entre les religions, tout en se montrant un défenseur infatigable des plus vulnérables. Son ouverture, sa bienveillance et son humilité ont touché les cœurs bien au-delà des frontières confessionnelles.

Les musulmans de Savoie rendent hommage à cet homme de foi et de paix, dont l'engagement restera gravé dans les mémoires.

Le Bureau du CDCM de Savoie